

Protokoll der 5ten Sitzung vom 30. November 2021

Anwesende Personen: Laurin (Protokoll), Annika, Fabian

Online zugeschaltet: Camilla, Monica, Sebastian, Lena

Tagesordnungspunkte angepasst vom Protokoll der Sitzung vom 16.11.2021:

1. Auswertung der Discord-Party vom 19. November 2021
2. Fachschafts-Newsletter und Kummerkasten auf Webseite
3. Besprechung Konvent vom 24.11.21
4. Wie geht es weiter mit der Weihnachtsfeier
5. Klausuren auf Papier oder am Rechner?
6. Inventurliste der Fachschaft erstellen
7. Wie steht es um das Skript für Statistik?
8. Dauerhaften Fachschafts-Raum organisieren
9. Alles auf einen Blick: Finanzen
10. Gestaltung des Schaukastens
11. Entzerrung der Klausuren
12. Sonstiges

TOP 1: Auswertung der Discord-Party vom 19. November 2021

Wenige der Ersties und Dritties waren dabei, die meisten waren im Studium schon fortgeschritten.

Im Allgemeinen positives Feedback. Sollten wir häufiger mal machen.

Skribbl.io: Scheinbar Spielerlimit von 12, alle darüber wurden einfach in einen anderen Raum getan.

Runden-basierte Spiele waren schwierig einzubringen.

Zum Kennenlernen nicht gut geeignet, aber besser als gar kein Kontakt.

Nächstes Mal richten wir einen extra Kennenlernkanal ein.

TOP 2: Fachschafts-Newsletter und Kummerkasten auf Webseite

Kontaktformular auf Webseite kann noch nicht anonym umgesetzt werden.

Noch unklar, wie der Email-Newsletter umgesetzt wird. Aber die Jobangebote, mit denen wir zugespart werden, werden wir wohl doch nicht auf die Seite stellen. Stattdessen könnten wir den Newsletter als Ankündigungs-Mittel benutzen.

TOP 3: Besprechung Konvent der Fachschaften vom 24.11.21

Laurin, Sebastian und Tim waren beim Konvent der Fachschaften. Es wurde über die Geld-Anträge aller Fachschaften abgestimmt. Die Fachschaften haben sich teilweise Sachen für 1500€ gekauft, und es ging durch ohne Probleme. Wir hätten uns also nicht so scheuen brauchen, viel Geld auszugeben.

Dazu stört es niemanden, dass wir nicht konstituiert sind, wir durften sogar mit abstimmen.

Wir waren da, weil wir die Genehmigung einiger unserer Ausgaben brauchten (120€ insg. Für Steam-Spiel, Thermoskannen, Ordner). Genehmigung wurde erteilt.

TOP 4: Wie geht es weiter mit der Weihnachtsfeier

Abstimmung, wie viele Fachschaftler:innen bereit wären, die Feier in Präsenz umzusetzen: Präsenz: 4; Online: 4 → Wir sagen die Feier ab.

Grund dafür ist, dass wir sonst einfach mit zu vielen Leuten Kontakt haben würden. Wenn einer von uns oder einer der Studis Covid hat, dann müssten wir und die Gruppe der Person alle Weihnachten über in Quarantäne.

Laurin überlegt, die Feier durch den ersten Stammtisch zu ersetzen: Keine Veranstaltung draußen, sondern je eine oder zwei von uns treffen sich mit einer von drei Kleingruppen, wo sich Leute im Voraus für anmelden sollen. Dann gehen diese Gruppen in je eines der drei Restaurants in der Nähe der Oettingen, die Tim für den Stammtisch rausgesucht hat.

Rallye wird auf nächstes Jahr verschoben. Dann wird die Weihnachtsfeier einfach eine Frühjahrfeier/Semester-Endfeier. Ideen für den Termin sind Januar oder Februar nach den Klausuren.

→ Wir checken jetzt ab wie viel Interesse an einem Stammtisch existiert, und beraten uns dann im Laufe der Woche über das weitere Vorgehen. Wird wohl 2G+. Lena bereitet Umfrage für Discord vor.

TOP 5: Klausuren auf Papier oder am Rechner?

Wir bereiten die Tage eine Umfrage vor, ob die Leute die Klausuren online, in Präsenz, auf Papier, oder am Rechner haben wollen, oder dass es ihnen egal ist. Dass die Leute spicken würden, ist kein Problem, weil es die letzten 3 Semester ja auch ok war. Die Dozenten könnten Rechnerräume buchen, oder sich hinten in die Säle stellen und die Bildschirme kontrollieren. Oder die Tutoren kontrollieren. Laurin macht die Umfrage. Fabi merkt an, dass Jupyter Notebooks schon nice sind.

TOP 6: Inventurliste der Fachschaft erstellen

Nicht jetzt, aber kurz vor Weihnachten ist gut. Ansonsten nächstes Jahr. Wir haben keinen Zeitdruck. Besprechen diesen TOP wann anders (in die „Backburner-TOPs“).

TOP 7: Wie steht es um das Skript für Statistik?

Wir werden jetzt auf die Mail von vor einem Jahr antworten, wo versprochen wurde, dass ein HiWi das Skript erstellen wird. Falls sie nicht von Schmid ist, leiten wir sie an ihn weiter mit entsprechenden Kommentaren. Laurin macht das und fragt nach dem Fortschritt des Skripts. Sebastian hat gesagt, dass damals sogar Geld für HiWis übrig geblieben war, also gibt es wirklich keine Ausrede, wenn sie es nicht gemacht haben.

TOP 8: Dauerhaften Fachschafts-Raum organisieren

Wir können fragen (1) die Fak 13, (2) den Konvent der Fachschaften, (3) den Hausmeister.

Zuerst schreiben wir Herrn Schütze (Studiengangsleiter) an, dass er mit der Leitung der Fak 13 reden soll, ob wir einen Raum bekommen können. Laurin macht das.

TOP 9: Alles auf einen Blick: Finanzen

Sebastian wollte ein Cheat-Sheet erstellen über alles Wichtige über Fachschafts-Finanzen, was er von Frau Ungermann erfahren hat. Das macht er demnächst.

TOP 10: Gestaltung des Schaukastens

Ideen: Gruppenfoto, Termine der Fachschaft, Termine der Klausuren. Punkt wurde vertagt.

TOP 11: Entzerrung der Klausuren

Annika schreibt Herrn Fraser an, weil sich Information Extraction und Syntax fast überlappen – gibt es Leute, die wegen dem Übergangsjahr zum Master an beiden Klausuren teilnehmen müssen?

Syntax könnte einen Tag vorgezogen werden. Lena schreibt Herrn Wisiorek ob das möglich wäre, falls nicht schreibt Annika danach Herrn Fraser ob er seine Klausur nicht verlegen möchte.

Es fehlen noch die Master-Klausuren. Wir fragen Tim (heute nicht anwesend), ob er irgendwie an die Infos kommt.

TOP 12: Sonstiges

Kanal in den Discord, wo Leute zusammen lernen können. Laurin will mit den Mods reden, den Raum einzurichten bzw. den Quatschen-Channel umzubenennen. Wir als Fachschaft könnten dafür sorgen, dass häufiger mal jemand von uns drin ist.

Die TOPs am 7.12.21 werden voraussichtlich folgende sein:

1. Lena stellt ihren Fortschritt wegen des Newsletter vor
2. (Spendenkasse:) Lea stellt vor, wie ihre Pfadfinder ihr Konto eingerichtet haben
3. Präsenz der Fachschaft auf Facebook (Atanas hat Zugriff)
4. Ergebnisse der Antworten auf unsere Mails von heute
5. Gestaltung des Schaukastens besprechen

Backburner-TOPs:

1. Wir alle überlegen uns, wofür man das Budget des nächsten Jahres benutzen könnte (wir haben 600€)
2. Inventur der Fachschaft erstellen
3. Ordnung in die Fachschafts-Mailbox bringen

Protokoll geführt am 30.11.2021 von Laurin.